

Cinco meses después, la familia del enmarcador llegó a la plaza del Obradoiro

Escrito por Administrator
Domingo, 13 de Noviembre de 2016 13:09 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 13 de Noviembre de 2016.

Cinco meses después, la familia del enmarcador llegó a la plaza del Obradoiro

-

13 noviembre 201600:18

Además de los once pintores del Bidasoa que participan en la exposición colectiva de Atrezzo, la propia familia de Martin Ugarte, quiso rendir su particular homenaje al fallecido. Cinco meses después de la muerte de Martin, durante el puente de Todos los Santos, 40 familiares del enmarcador irunés completaron las dos etapas del Camino de Santiago que a él le quedaron pendientes. «La llegada a la plaza del Obradoiro fue un momento muy bonito, muy emotivo», dice Iñaki Ugarte. La numerosa familia del enmarcador viajó desde Irun hasta Arzúa en autobús. Además de la familia más cercana, se sumaron al peregrinaje primos y sobrinos que llegaron desde Inglaterra, Escocia, Pamplona y Barcelona. En Arzúa se reunieron con las personas que prestaron su ayuda a Martin y a su familia en los peores momentos. Después, recorrieron los 38 kilómetros que separan la localidad coruñesa de la plaza del Obradoiro «para disfrutar como Martin disfrutó del Camino de Santiago hasta el mismo día de su fallecimiento».